

[Diese Seite drucken](#)[Bilder ein-/ausblenden](#)[Startseite](#)[Lokales \(Nördlingen\)](#)[Lokalsport Nördlingen](#)[Toller dritter Platz](#)

12. Januar 2016 00:04 Uhr

TENNIS

Toller dritter Platz

TCN bei Kleinfeldturnier erfolgreich



Das Team des TC Rot-Weiß Nördlingen (von links): Moritz Geipel, Fabienne Götz und Sarah Tudor.

Foto: TC Nördlingen

Zum Jahresbeginn fand beim TC Rot-Weiß Gersthofen das erste Kleinfeldmannschaftsturnier im Tennisbezirk Schwaben statt. Insgesamt hatten sich zehn Kleinfeldmannschaften angemeldet.

Für den TC Rot Weiß Nördlingen gingen Sarah Dudor, Fabienne Götz und Moritz Geipel an den Start. Die Mannschaften traten in Zweier-Gruppen an. Unter Wettkampfbedingungen wurden zunächst die Motorikübungen Medizinballwurf, Staffellauf, Weitsprung und die Geschicklichkeitsübungen durchgeführt. Im Anschluss daran wurden zwei Einzel und ein Doppel gespielt. Alle Mannschaften absolvierten drei

Partien und so waren die jungen Tennisspielerinnen und -spieler beinahe vier Stunden im Dauereinsatz.

Hervorragende Leistungen gegen starke Konkurrenz

Die Kids des Tennisclubs Rot-Weiß Nördlingen zeigten an diesem Tag eine hervorragende Leistung und konnten trotz sehr starker Konkurrenz aus dem Augsburger Bereich einen tollen dritten Gesamtplatz erreichen. (msc)